

箕田小 9月のアルバム



8月30日（月） 2学期始業式

2学期が始まりました。始業式は、感染予防の観点から放送で行いました。校長先生からは東京オリンピックのさまざまな競技の活躍などから、スポーツの素晴らしさについてのお話や、引き続きマスクの着用、定期的な手洗いうがいの徹底など感染予防に努めることについてお話がありました。

児童代表の言葉では、2学期のめあての発表がありました。2人とも素晴らしい態度で発表ができました。箕田っ子全員が、目標をもち、達成に向けて努力し続ける2学期になればと思います。

9月7日（火） 不審者対応訓練

不審者が学校へ侵入した場合を想定し、自分の身を守る行動についての確認を行いました。各教室で不審者の侵入を防ぐために、ドアのところに机やイスを集めて、バリケードを築きました。また、学校内外に関わらず、身の危険を感じた時は、大声で助けを呼ぶ、近くの大人に助けを求めることなど、自らの安全を確保することを学びました。



9月10日（金） PCの家庭への持ち帰り

児童用パソコンを、全校一斉で初めて家庭へ持ち帰り、Wi-Fi 接続確認と宿題のドリルパークを行いました。保護者の皆様には、設定や接続等でご協力いただきありがとうございました。



3年生 PCでホウセンカの観察



自分のパソコンで撮った写真に書き込みをしながら、植物の変化を観察しました。「葉がギザギザ」「葉が大きくなった」等の気づきをみんなで話し合っ、植物の成長について学ぶことができました。

2年生 元気いっぱい体育の授業



2年生は体育の授業で「なわとび」と「台風の目」に挑戦しています。なわとびはリズムに合わせて上手に跳べるようになってきています。台風の目では、チームで力を合わせ楽しみながら体づくりに取り組んでいます。

6年生が校庭の草取りをしてくれています！



6年生が、毎朝校庭の草取りをしています。登校後、全員が外に出て、朝から一生懸命、箕田小のために汗を流しています。おかげで、夏休みであちこちに草が生い茂っていた校庭が、日に日にきれいになってきました。さすが頼れる最高学年。6年生の皆さん、ありがとう！